

lunes, 10 de enero de 2022

Villalobos y el alcalde de El Coronil repasan la situación de algunos equipamientos públicos en el municipio



Descargar imagen

Villalobos con el alcalde de El Coronil, hoy en la Sede de la Diputación

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha recibido hoy en la Sede Provincial al alcalde de la localidad sevillana de El Coronil, José López Ocaña, un encuentro en el que los dos mandatarios locales han repasado los temas de colaboración mutua entre ambas instituciones.

Los planes y programas que la Diputación desarrollará para este año 2022, así como la situación de algunos equipamientos públicos en el municipio, han sido los principales temas abordados en esta reunión. Entre otros: la reforma de la piscina municipal, los caminos rurales de

titularidad municipal y la mejora de la vía SE-347, de titularidad provincial, que sale del casco urbano.